
令和６年度神川町「中学生学力アップ教室」の実施にかかるアンケート結果 
 
 

 
教室参加の保護者様を対象したアンケート結果について、集計いたしましたので報告いたしま
す。 
 

 

 

 
 
 



４　感想や改善点等について（自由記述） 
先生方が親切に教えて頂いたみたいで子供も進んで参加していたので良かったです。 
お忙しい中、子供の為に時間をつくってくださり、ありがとうございました！！ 
わかりやすく教えてもらった！！！ 
と、言っておりました！！ 
またなにかありましたら、よろしくお願いいたします！！ 
 

迎えに行った帰りに、「分からないところが分かるようになった！」と、良く話してくれました。本人の意思

ですが、参加させて良かったです。また、公立高校の試験が終わるまではお世話になりますが、よろしく

お願いします。 

よかった事としては、指導者の方に質問し、理解が出来た問題があった、と話していたこと。ただ、課題

は指示して持たせ、アドバイスもしているのですが、勉強の範囲も広いためか、勉強の進め方が分から

ないのかな、と感じることもあり、周りの友達から気付きを得たり刺激を受けて、残り少ない時間を有効

に活用し、勉強に取り組めればと思い通わせています。 
初回のみの参加となりましたが、娘の特性から 
一回でも行けた事が、娘にとって大きな一歩でした。ありがとうございました。 
塾へは頑なに行きたがらなかった息子が、学力アップ教室は楽しんで通うことが出来ました。自分のそ
の時やりたい勉強が出来る、また、その疑問点を聞くことが出来る環境はとてもありがたかったです。家
ではどうしても自分との戦いに負けてしまいがちでしたが、教室に行っていたことで、頑張る友達を目の
当たりに出来たことも良かったと思います。 
お世話になりました。 

 
 

【調査期間：令和７年１月８日〜令和７年１月２７日】 
 
 


